

Kreistagsfraktion

Herrn

Kreistagsvorsitzenden Willsch

Heimbacher Str.7

65307 Bad Schwalbach

01/19

Jr 311

03.01.2019

Sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender,

hiermit stellen wir folgenden Berichtsantrag für die Kreistagssitzung am 22.2.19.

Freundliche Grüße

*Herrno Pär An*

Fraktionsvorsitzender

Der Kreistag möge folgenden **Berichtsantrag** beschließen:

Der Kreisausschuss wird gebeten zu berichten, wie schnell und zu welchen Bedingungen die Aartalbahn zwischen Bad Schwalbach und Wiesbaden reaktiviert werden kann.

Begründung:

Da das Bundesverkehrsministerium im Rahmen des Konzepts „ Deutschland-Takt 2030“ ein stündliches Angebot auf der stillgelegten Strecke von Limburg nach Wiesbaden vorsieht, scheint eine Reaktivierung der Aartalbahn möglich zu werden. Und zwar innerhalb weniger Jahre. Während es bis zur Inbetriebnahme der City-Bahn von Bad Schwalbach nach Wiesbaden, falls sie kommt, mindestens zehn eher 15 Jahre dauern wird. Eine Verknüpfung von beiden Bahnen könnte im Stadtgebiet von Wiesbaden erfolgen.